
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
         Io non sono un uomo di fede,  

sono un uomo di ragione e diffido di tutte le fedi, 
 però distinguo la religione dalla religiosità. 

 Religiosità significa per me, 
avere il senso dei propri limiti, 

 sapere che la ragione dell’ uomo 
 è un piccolo lumicino, 

 che illumina uno spazio infimo 
 rispetto alla grandiosità,  

all’ immensità dell’ universo. 
 L’ unica cosa di cui sono sicuro, 

 sempre stando nei limiti della mia ragione  
è semmai che io vivo il senso del mistero, 

     che evidentemente è comune  
 tanto all’ uomo di ragione che all’ uomo di fede. 
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